

Freiburg, den 28. April 2014

Pressemitteilung

Wechsel in der Leitung des Alemannischen Instituts

Seit verganginem Freitag steht das Alemannische Institut unter der Leitung von Werner Konold. Der Freiburger Professor und Inhaber des Lehrstuhls für Landespflege wurde in der Mitgliederversammlung einstimmig zum neuen Vorsitzenden gewählt.



Die Wissenschaftlervereinigung und Freiburger Bildungseinrichtung stärkt mit dieser Entscheidung ihr fächerübergreifendes Profil. Werner Konold nannte direkt nach seiner Wahl mit dem Plädoyer für ein Biosphärengebiet im Schwarzwald und für die historische Verkehrsforschung im Anschluss an aktuelle Schweizer Arbeiten schon erste Themen, die er in die Arbeit des Instituts einbringen will.

Der bisherige Vorsitzende, der Archäologe Hans Ulrich Nuber, übernahm neu die Position eines der beiden stellvertretenden Vorsitzenden, die Tübinger Historikerin Sigrid Hirbodian wurde als stellvertretende Vorsitzende wiedergewählt.